

Ambas entidades contarán con el neumólogo Francisco Sánchez

El Día Mundial Sin Tabaco une a la UGR y a la AECC

por El Telegrama

El Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla junto con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) organizan con motivo del Día Mundial Sin Tabaco, una conferencia a cargo del neumólogo del hospital Comarcal Francisco Sánchez, que tendrá lugar hoy de 12:00 a 13:00 horas en las dependencias de la entidad universitaria granadina en Melilla.

Este será el punto culminante de un

Durante la mañana de hoy tendrán lugar diferentes actos en el campus de la UGR

programa de actividades que contará además con una mesa informativa sobre la celebración del Día Mundial Sin Tabaco, que tendrá lugar de 10:00 a 12:00 horas y que se complementará con la realización de trabajos

por parte de los asistentes.

Así mismo, a partir de las 12:30 y hasta las 13:00 horas del mismo día se llevará a cabo la lectura de mensajes por la salud a cargo de los estudiantes de Enfermería de la UGR en Melilla, como resultado de un concurso organizado por los mismos estudiantes.

Para concluir la jornada, la organización del evento llevará a cabo la entrega de premios al mejor mensaje por la salud del concurso anterior-

mente mencionado.

La OMS se centra en un tema cada año para dar forma a su campaña para el día internacional sin tabaco. Para la presente edición, la entidad internacional por la salud ha seleccionado "la interferencia de la industria del tabaco", como el tema del próximo Día Mundial sin Tabaco, que se conmemorará el jueves 31 de mayo del 2012.

La campaña se centrará en la necesidad de denunciar y contrarrestar los

intentos descarados y cada vez más agresivos de la industria tabacalera para socavar el Convenio Marco para el Control del Tabaco de la Organización Mundial de la Salud (CMCT OMS), debido a los graves peligros que suponen para la salud pública.

Según la OMS, el consumo de tabaco es una de las principales causas evitables de muerte. La epidemia mundial de tabaquismo mata a cerca de 6 millones de personas cada año.



La entidad universitaria, volcada con la lucha contra el tabaquismo

La UGR desarrolla un curso sobre la aplicación de las nuevas tecnologías

Tendrá lugar del 4 al 8 de junio

por El Telegrama

El Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla comunica en nota de prensa que se encuentra abierto el plazo de inscripción para el curso 'Utilización de las nuevas tecnologías y plataformas virtuales para la mejora de la docencia (I) y (II)'.

Dicho curso de la UGR tendrá

La inscripción al curso será gratuita para profesores y alumnos de la UGR

lugar del 4 al 8 de junio de 2012, de 10:00 a 14:00 horas, en el aula de informática, número 203, de la Facultad de Ciencias Sociales.

Organizado por las facultades de Enfermería y de Ciencias Sociales

y coordinado por las profesoras Silvia Navarro y Rocío Llamas, está dirigido a todo el profesorado y becarios de investigación de la UGR en Melilla.

La inscripción, gratuita, puede hacerse en la secretaría del decanato de las dos facultades.

Este curso ha sido financiado por el Vicerrectorado de Garantía para la Calidad de la UGR en la III Convocatoria para la realización de actividades de formación docente en centros. Los participantes en el curso obtendrán certificación con asistencia mínima del 80%.

La matrícula para el mismo será gratuita, y los interesados podrán hacerla efectiva poniéndose en contacto con Hassan Amghar (hamghar@ugr.es) y Rosa Zapata (rzapata@ugr.es), ambas direcciones facilitadas por la UGR.

Te HABLAMOS A TI SER ROCIO AGUILAR ESTEBAN BARAJAS ENTRE CACEROLAS Y SARTENES PASE LO QUE PASE RADIO MELILLA 1485 AM